

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Stiftungsführer Verlag ist neuer VCW-Partner

(MS / Wiesbaden / 28.10.2016) Die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden haben den Kreis ihrer Partner und Unterstützer um einen weiteren wertvollen Baustein erweitert. Der Wiesbadener Stiftungsführer Verlag ist ab sofort neuer VCW-Lilienpartner.

Der Verlag hat es sich zur Aufgabe gemacht, den über 22.000 eingetragenen Stiftungen sowie der großen Zahl nicht rechtsfähiger Stiftungen in Deutschland eine Plattform zu bieten, um diesen größtenteils gemeinnützigen Einrichtungen zu mehr Aufmerksamkeit zu verhelfen. Dies geschieht bisher mittels regionaler Magazine, dem Internetportal www.stiftungsfuehrer.de sowie einer Veranstaltungsreihe.

Zu den drei Gesellschaftern des Stiftungsführer Verlags gehört unter anderem auch der ehemalige Tennis-Profi Michael Stich, der ebenfalls im Beirat des Bundesverbands Deutscher Stiftungen sitzt und eine große Expertise in der Stiftungsarbeit besitzt. Weitere Gesellschafter des Stiftungsführer Verlags sind Michael Weingärtner und Christoph Michel.

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit, Stiftungen und deren potenzielle Förderer, Unterstützer und Nachfolger zueinander zu führen. Der VC Wiesbaden und der Volleyballsport sind für uns die optimalen Botschafter, um unser Anliegen einem breiten Publikum vorzustellen“, erklärt Michel.

„Die Arbeit von Stiftungen in Deutschland ist ein wertvoller Beitrag für unsere Gesellschaft. Wir freuen uns daher sehr, mit dem Stiftungsführer Verlag nicht nur einen weiteren wertvollen Partner für unseren VC Wiesbaden hinzugewonnen zu haben, sondern die Stiftungsarbeit im Allgemeinen auch als Botschafterinnen unterstützen zu können“, erklärt VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting abschließend.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit in drei Wettbewerben jeweils das Viertelfinale: in der Volleyball Bundesliga (Platz 5), im DVV-Pokal und im Europapokal. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Gründen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

Offizielle Kommunikationsagentur:
Mathias Gundlach, Fauth Gundlach & Hübl GmbH
Kellerstraße 1, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611 172142-00
gundlach@fgundh.de

